

Pflanzenschutzamt Berlin
Mohriner Allee 137, D - 12347 Berlin

PfIA D

Clemens Fritze Industrieverpackungen GmbH und Co.KG
Teupitzer Straße 57-60

12059 Berlin



Bearbeiter	Pumpol
Zeichen	PfIA D4
Dienstgebäude	 Mohriner Allee 137 12347 Berlin
Zimmer	208
Telefon	(030) 70 00 06 - 249
Fax	(030) 70 00 06 - 255
Datum	22.01.2021

Regelungen zur Pflanzengesundheit

Sehr geehrter Herr Krieg,

gemäß unserem Bescheid vom 25.11.2019 bestätige ich hiermit, dass die Firma "Clemens Fritze Industrieverpackungen GmbH und Co.KG" im amtlichen Pflanzenschutzregister des Pflanzenschutzamtes Berlin mit der Registriernummer DE-BE1 49001 registriert ist.

Die Registrierung umfasst die Herstellung und Behandlung von Verpackungsmaterial aus Holz sowie die Behandlung von Holz nach den IPPC/ISPM 15 Richtlinien.

Verbunden mit dieser Registrierung, ist die "Clemens Fritze Industrieverpackungen GmbH und Co. KG" berechtigt, Holzverpackungsmaterial mit dem offiziellen ISPM 15-Siegel mit der Reg.-Nr. DE-BE1 49001 zu kennzeichnen.

Die Erfüllung der Anforderungen für diese Registrierung, gemäß der Deutschen "Leitlinie zur Anwendung des ISPM Nr.15", wurde durch die letzte behördliche Inspektion am 11.12.2020 nachgewiesen.

According to our decree dated 11/25/2019 I hereby confirm that the company "Clemens Fritze Industrieverpackungen GmbH und Co. KG" is registered in the official plant health register of the Plant Protection Office of Berlin with the registration number DE-BE1 49001.

The registration covers the production and treatment of wooden packaging material as well as the treatment of wood according to the IPPC/ISPM 15 guidelines.

Combined with this registration "Clemens Fritze Industrieverpackungen GmbH und Co.KG" is authorized to mark wood packaging material with the official ISPM 15 seal showing the reg.-no. DE-BE1 49001.

The compliance with the requirements for this registration according to the German 'Guideline for the implementation of ISPM 15' was proved by the latest official inspection on 12/11/2020.

Mit freundlichem Gruß

S. Pumpol



Stefan Pumpol
(Pflanzengesundheitsinspektor)

Sprechzeiten
nach telefonischer Vereinbarung

E-Mail
pflanzengesundheit@senvvk.berlin.de
post@senvvk.berlin.de*

Internet
www.berlin.de/sen/uvk/pflanzenschutz

* Elektronische Zugangseröffnung gem. § 3a Abs. 1 VwVfG

Fahrverbindungen:
Bus 181,
Hst. Windröscheweg

Zahlungen bitte bargeldlos an die Landeshauptkasse Berlin:
Postbank Berlin
Berliner Sparkasse
Bundesbank, Filiale Berlin

IBAN: DE47100100100000058100
IBAN: DE2510050000990007600
IBAN: DE53100000000010001520

BIC: PBNKDEFFXXX
BIC: BELADEBEXXX
BIC: MARKDEF1100